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　2009ー 2010年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」
	 	 R . I . 会 長	 John		Kenny
2580地区テーマ	 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」
	 	 地区ガバナー	 多 　田　　　宏
クラブテーマ	 「感謝の心で行動を」	 クラブ会長	 小 　林　雅　純

今後の卓話予定

本日の卓話

１/20	 「ロータリー 100 年の軌跡」	 RI 第 2770 地区ガバナー補佐　青木伸翁	様
	 	 	 紹介者　長沼一雄	君
１/27	 古典落語「井戸の茶碗」	 落語家　金原亭馬吉	様
	 	 	 紹介者　岩戸正一	君

上半期事業報告

前回（12/16  1157 回例会）の記録
来　訪　者　紹　介

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率

	 43名	 0 名	 ２名	 37名	 4 名	 90.24％	 1156 回例会修正　欠席 5名・出席率 87.80％

◆ゲスト ０名 　
◆ビジター １名 東京荒川RC　服 部 支 朗	様

出　　席　　報　　告

年間100％出席	 　　　松 崎 文 郞 君　18 回		

　 　
　 　
　 　
　 　
　

会長　新年のごあいさつ

小林会長
　新年明けましておめでとうございます。
年の初めにあたり、会員皆様方のますますのご健勝を心よりお慶び申
し上げます。
　さて昨年のロータリークラブの前期は大変お世話になりました。
お陰様にて皆様のご協力のもと何とか無事に終了することができました。
　昨年７月よりの開始まもなく、次年度会長及び次々年度会長選出と
いう大変大きな問題もありましたが、古谷幹事はじめ海内さんのクラ

ブ奉仕の決断により、乗り切ることができました。その他に青少年セミナー、クリスマス会、４
校ジョイントコンサート、そして最大のイベントでもありました、ガバナー公式訪問も無事に終
了することができました。本当にありがとうございました。いよいよ本日から下半期の活動に入
りました。下半期には 2月 16 日・17 日の２日間にわたる地区大会、そして３月２日にはＩＭが
開催されます。ＩＭにおいては、上原さんより「熱き心で我がロータリークラブを語ろう！」と
いうテーマでクラブを代表して８分間のスピーチをお願いしております。会員減少が続いており
厳しい時期ではありますが、何とか元気の出るお話をお願いしたいと思います。
　そして６月 26 日〜 27 日には伊勢への親睦旅行を企画しております。現在見積もりとスケジュ
ール等について、親睦委員会と打ち合わせをしている最中であります。なぜ伊勢神宮かと申しま
すと、まさに私の今年度のテーマである「感謝の心」を最後に皆様とともに伊勢で味わいたいと
思っておるからであります。それは日本人の歴史と伝統、そして神話が今でも生きておる伊勢で
私の年度打ち上げをしたいと思っているからであります。
どうぞ本年もよろしくお願い申し上げます。

会長　小 林 雅 純
幹事　古 谷 輝 彦



幹事報告＜古谷幹事＞

・本日例会終了後クラブ事務所において１月

理事・役員会を開催します。

・次回例会は上半期事業報告です。事業報告

書が提出されていない委員会は早急に提出

願います。又、委員長が発表出来ない場合

は代理人をたてて下さい。

・青少年交換第46期派遣学生　山本絵理さん

の派遣先がハンガリーに決定しました。

２００９年〜２０１０年度
第７回東京浅草中央ロータリークラブ理事・役員会議事録

　　日　時　　2010 年 1 月 6 日（水）　例会終了後
　　場　所　　クラブ事務所

出欠表　会　長	 小　林　雅　純　　　　○
　　　　ロータリー情報委員長	 長　沼　一　雄　　　　○
　　　　社会奉仕委員長	 小　林　　　博　　　　○
　　　　国際奉仕委員長	 田　村　順　二　　　　
　　　　職業奉仕委員長	 松　本　勝太郎　　　
　　　　プログラム委員長	 岩　戸　正　一　　　　○
　　　　親睦活動委員長	 伊　石　佳　高　　　　○
　　　　会員増強委員長	 矢　野　幸　士　　　　
　　　　幹　事	 古　谷　輝　彦　　　　○
　　　　会　計	 海　内　栄　一　　　　○
　　　　S.A.A	 本　　　健太郎　　　　　
　　　　次年度幹事
　　　　　　　　　　

「審議事項」
１．海内会計より 12 月会計報告がなされ承認されました。
２．遠藤道雄会員より 12 月末日をもっての退会届が出されており審議の結果承認されま

した。

「報告事項」
１．３月２日開催される北分区ＩＭでの当クラブからの発表者は上原会員にお願いすること

になりました。
２．３月10日例会において会員増強についてのクラブフォーラムを実施したいとの報告があ

りました。



ニコニコボックス

＜東京荒川 RC 服部支朗様＞

・あけましておめでとうございます。新年

早々メーキャップさせていただきます。本

年もよろしくお願いします。

＜宮村、関原、海内、岩戸、長堀、加藤、原田、

永井、松崎、渡辺、大塚、中村、上原、本、

潮田、上野、藤野、井田、折原、長沼、尾泉、

田村、柿沼、斉藤＞

・新年　明けましておめでとうございます。

明るく、元気に頑張りましょう‼

＜親睦活動委員会一同＞

・クリスマス家族例会、多勢の方にご参加頂

きありがとうございました。おかげさまで

無事終了出来ました。

＜古谷＞

・今日は36回目の結婚記念日です。朝家内に

言われて気がつきました。もう花束が届い

たとのメールありました。ありがとうござ

います。

＜関原、宮村、園部、松本、藤掛、長島、柘＞

・お誕生日のお祝いをしていただき、ありが

とうございました。

＜小林（雅）、古谷＞

・新年、明けましておめでとうございます。

後半、息切れしないよう頑張りましょう‼

恒例　歌うニコニコ　新春第一弾
タンスイ・サソーの

イングリッシュ歌謡「幹事よ」

♪幹事にBECOMEする日が
SHOULD NOT COMEと
ロータリアンなら
ANYONE SO THINK
TIME FLIES LIKE AN ARROW
TODAY HAPPY
NEWYEAR MEETING
SECRETARY WORKは
VERY BUSYだけれど
LAST HALF A YEAR
GOING MYWAY

作詞・歌唱　笹生淡水

「ロータリーの友」１月号のお勧め

ポール・ハリスの「合理的ロータリアニズム」を是非一読下さい。
架空の４人の論者に託して、ロータリアンの有るべき姿を創立者自身が簡明に語っ
ています。なるほどと膝を打つような、眼から鱗の説でした。

低炭素社会の日本
国立環境研究所　西岡秀三氏
地球温暖化の中で 100 年後には温度が４度上がるといわれています。
今我々日本人がなすべきことは何か？低炭素社会の日本の抱える諸問題、解決への
方向性等々、非常に説得力があり分かりやすい言葉で語られています。

＜今週担当　原田　毅＞


